



/Bio profesional

Dr. F. Javier Martín Sánchez

Vicesecretario del ICOMEM

- Licenciado (1999) por la Universidad Autónoma de Madrid, especialista en Geriátria (2004) en Hospital Universitario Clínico San Carlos y Doctor (2007) en Medicina Premio Extraordinario por la Universidad Complutense de Madrid.
- Certificado de Medicina de Urgencias y Emergencias (CME) por la Sociedad Española de Medicina de Urgencias y Emergencias (SEMES) **(2013)**.
- Médico Adjunto del Servicio de Urgencias del Hospital Universitario Clínico San Carlos **(desde 2004 hasta la actualidad)**.
- Coordinador del Grupo de Investigación Patología de Urgencias y Emergencias del Instituto de Investigación Sanitaria San Carlos (IdISSC) **(desde el 2012 hasta la actualidad)**.
- Tutor de Residentes de la Especialidad de Medicina Familiar y Comunitaria de Atención Primaria. del Hospital Universitario Clínico San Carlos **(desde 2009 hasta la actualidad)**.
- Profesor Asociado de la Universidad Complutense de Madrid **(2005-2008 y desde 2014 hasta la actualidad)**.
- Vocal del Comité de Ética de Investigación Clínica del Hospital Universitario Clínico San Carlos **(desde 2010 hasta la actualidad)**.
- Secretario Científico de la Sociedad Española de Medicina de Urgencias y Emergencias agrupación Madrid, Secretario del Grupo de Trabajo de Insuficiencia Cardíaca Aguda de la de la Sociedad Española de Medicina de Urgencias y Emergencias, Coordinador del Grupo de Trabajo de Medicina Geriátrica en Urgencias y Emergencias de la Sociedad Española de Medicina de Urgencias y Emergencias, Vocal del Grupo de Trabajo de Unidades Gestionadas por los Servicios de Urgencias, Miembro de grupo asesor de investigación de la Sociedad Española de Medicina de Urgencias y Emergencias, Miembro del Grupo de Trabajo de Emergency Geriatric Medicine de European Geriatric Medicine Society (EuGMS), Miembro del Grupo de Trabajo de Acute Heart Failure de Association for Acute CardioVascular Care of European Society of Cardiology y Miembro del GREAT Network.
- Editor Asociado de la revista Emergencias (desde 2009 hasta la actualidad) y Ex_Editor Español del Academic Emergency Medicine **(2012-2014)**.
- Ha dirigido 10 tesis doctorales en 4 universidades distintas.
- Ha publicado 341 artículos científicos indexados en Web of Science (consulta diciembre de 2020), 2 libros y 45 capítulos de libro, ha conseguido como investigador principal dos becas públicas competitivas del ISCCIII y ha recibido 40 premios por sus trabajos de investigación.